
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „c0da“ vom 7. Juli 2017, 11:55

Kinder halt.

Ich stelle mir grad vor wir würden einen Leistungsträger ablösefrei ziehen lassen um ihn dann
ein Jahr später für mind. 600.000 wieder zurück zu kaufen. Da würden dann manche Kinder
komplett durchdrehen und mit einer in die Fresse wären denen dann zu wenig.

Herr Bornemann weiter so, diese Transferperiode ist bisher die beste seit ganz langer Zeit.
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